

WARTA

UIN Imam Bonjol Padang Resmi Serahkan POK Tahun 2024

Fernando Yudistira - RIAU.WARTA.CO.ID

Jan 8, 2024 - 20:04



PADANG - UIN Imam Bonjol Padang resmi menyerahkan Petunjuk Operasional Kegiatan (POK) Unit Kerja di lingkungan UIN Imam Bonjol Padang tahun anggaran 2024 kepada pihak terkait.

Penyerahan tersebut dilakukan dalam sebuah acara sederhana namun sarat

makna, dihadiri oleh pimpinan Universitas, Dekan Fakultas, serta Kabag dan Katim dari berbagai unit kerja di lingkungan UIN Imam Bonjol Padang di Ruang Rapat Senat Kampus III Sungai Bangek. Senin, (08/01/2024).

Dalam hantarannya Kepala Biro AUPK Muhammad Fuad Nasar, M.Sc. menyampaikan terimakasih kepada pimpinan fakultas dan unit yang sudah memenuhi undangan terkait penyerahan POK Rektor hari ini, jelasnya Fuad menyampaikan dengan penyerahan POK ini diharapkan fakultas dan masing-masing unit untuk dapat mulai merancang kegiatan dan waktu pelaksanaannya.

Lanjutan arahan dari Wakil Rektor II Dr. Testru Hendra, MA berpesan agar seluruh unit dan Lembaga di UIN Imam Bonjol Padang untuk dapat berkaca dari tahun sebelumnya dan lebih meningkatkan penyerapan anggaran di tahun 2024, selanjutnya Testru serta mengevaluasi capaian di tahun 2023.

Prof. Dr. Hj. Martin Kustati, M. Pd Rektor UIN Imam Bonjol Padang menekankan pentingnya transparansi dan akuntabilitas dalam penggunaan anggaran, serta mengajak seluruh civitas akademika untuk berperan aktif dalam mencapai tujuan Bersama. Martin dalam harapannya bahwa anggaran tersebut dapat dioptimalkan dengan baik untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan pengembangan institusi ke arah yang lebih baik.

Selanjutnya, Martin juga menyampaikan di tahun 2024, adanya reward dan punishment bagi pelaksana pengguna anggaran yang bertujuan memotivasi dalam memaksimalkan penyerahan anggaran.

Acara ini diakhiri dengan penandatanganan Pakta Integritas dan Perjanjian Pelaksanaan 2024 yang dilakukan secara serentak dengan telah diserahkan pagu anggaran ini sebagai bukti resmi pelaksanaan kegiatan tersebut.

Dengan penyerahan pagu anggaran ini, UIN Imam Bonjol Padang berkomitmen untuk terus meningkatkan mutu dan relevansi dalam memberikan pelayanan pendidikan dan penelitian bagi mahasiswa dan masyarakat. (***)